



Rencontre avec des doctorantes

publié le 22/03/2018

Descriptif :

Sur le thème "Sciences au Féminin", les élèves ont partagé un moment d'échanges avec des doctorantes de l'université de Poitiers.

Mardi 13 mars 2018, pour la première fois le Lycée proposait à tous les élèves de secondes et à la classe de 1e STL, des ateliers autour des femmes et de la science.

Organisé par Mme Alexandre, enseignante en mathématiques, et en collaboration avec l'espace Mendes France de Poitiers, ce projet a permis à chacun de ces élèves de pouvoir rencontrer des doctorantes en "aérotechnique", en neurosciences, ou pharmacocinétique et d'échanger avec ces "étudiantes" autour de l'orientation et des formations scientifiques ainsi que de la place des femmes dans les sciences aujourd'hui.



De gauche à droite

Anaïs Cardot, Adélie Salin, Aline Fressyn, Alexia Chauzy ,Sophie Magréault.

Lors de cette journée, certains élèves ont pu également participer à un atelier sur les stéréotypes, notamment à travers la publicité et les grandes femmes, souvent peu connues, qui par leurs inventions, ont révolutionné le monde.

En parallèle dans le Hall du Lycée l'exposition "Physique de Femmes", accessible à tous, présentait à travers des portraits de femmes les différents aspects de la recherche en physique à travers le monde.



Les retours des élèves participants sont très positifs et parmi eux certains ont conforté leur choix d'orientation et ont pris confiance en eux.